

# Fomentando las familias unidas para construir un Texas mejor



Las familias son los cimientos sobre los que se ha construido Texas. Cuando las familias están sanas y unidas, Texas es mejor. Me he comprometido a lograr que los niños de

Texas tengan el apoyo y los recursos que necesitan para tener éxito en la vida. Para lograrlo, el personal de la Procuraduría y yo siempre estamos buscando nuevas y mejores formas para apoyar a las familias.

La Procuraduría General es responsable del programa de manutención de niños (child support) en Texas y estoy orgulloso del récord que se rompió en la recolección de pagos de manutención, lo que asegura que los niños y las familias tendrán el apoyo que necesitan y se merecen. Construyendo sobre esta importante base, creamos la Oficina de Normativa Familiar y Legal para trabajar con la División para la Manutención de Niños para maximizar los resultados positivos para los niños, familias y comunidades de Texas.

## **División para la Manutención de Niños**

En 2004, la División para la Manutención de Niños recolectó la cantidad récord de 1.67 mil millones de dólares en pagos de manutención. También estableció la paternidad legal para casi 60,000 niños y obtuvo órdenes de la corte obligando a más de 56,000 padres a pagar la manutención.

Tratamos de ofrecer a las familias los mejores servicios posibles, pero siempre se puede hacer más. Mi oficina ha implementado programas para mejorar

el cumplimiento de la manutención de niños, incluyendo:

El Sistema de Manutención de Niños Integrado es un sistema que la Procuraduría General utiliza para trabajar con los condados locales para supervisar los casos de manutención tan pronto como se establece la orden de manutención. Según las leyes actuales, la mayoría de los padres deben solicitar los servicios de manutención para recibirlos. Para cuando lo hacen, usualmente ya se han acumulado grandes cantidades de pagos retrasados. Sin embargo, los condados que cuentan con el Sistema Integrado aprueban reglas locales para permitir la participación de la Procuraduría tan pronto como no se cumple un pago de la manutención.

El Programa de Evasores se enfoca en aquellos padres que están ignorando las responsabilidades a sus hijos ordenadas por la corte. Por lo menos una vez al año, la Procuraduría General anuncia una lista de los 10 Más Buscados Evasores de Manutención y nos reunimos con padres a los que se les debe dinero. Los llamados al público generan información que ha llevado a la captura de 60 evasores.

El Proceso de Revisión de Manutención es una forma no hostil que los padres pueden utilizar para resolver caso de manutención sin tener que ir ante la corte, de ese modo apoyando las relaciones familiares positivas. El pasado año fiscal, más de 44,000 acciones legales se resolvieron a través de este programa.

## **Oficina de Normativa Familiar y Legal**

No hay mejor apoyo para los niños que una familia unida. Las iniciativas de la Oficina de Normativa Familiar y Legal, en colaboración con organizaciones

federales, estatales y comunitarias, ayudan a fomentar las familias unidas y disminuir la necesidad de manutención de niños. La Oficina anima a los matrimonios unidos, la formación de familias y la paternidad responsable a través de iniciativas como:

Los programas de Acceso y Visitas ayudan a los padres sin custodia a desarrollar y mantener relaciones significativas con sus hijos. Este año, mi oficina otorgó subvenciones federales a 11 organizaciones que ayudarán a los padres solteros a trabajar juntos en la crianza de sus hijos.

El Programa de Paternidad se realiza en colaboración con las escuelas de Texas para enseñar a los niños de primaria y preparatoria sobre la realidad de ser padre y la importancia de ambos padres en el crecimiento de los hijos. Se anima a los estudiantes a que no se conviertan en padres hasta que sean mayores y tengan una relación estable, como un matrimonio.

El Programa de Oportunidad de Paternidad (POP) se realiza en colaboración con los hospitales de Texas para ayudar a los padres solteros a establecer la paternidad legal de sus hijos cuando nacen. Según la ley de Texas, un hijo que nace fuera del matrimonio no tiene un padre legal. El reconocer voluntariamente la paternidad establece la paternidad legal para que los niños sean elegibles para la manutención de niños y beneficios como el Seguro Social y seguro médico.

Gracias a los esfuerzos realizados por los empleados de la Procuraduría esta oficina ha hecho grandes cambios, pero hay más trabajo que hacer. Como Procurador General, no quedaré satisfecho hasta que todas las familias de Texas estén sanas y unidas.

## RECUERDE

Cuando las familias de Texas son fuertes y unidas, Texas es un mejor estado

La Procuraduría General trata de proveer estabilidad emocional y financiera para los niños y familias de Texas a través de iniciativas que incluyen:

- Programas de Acceso y Visitas
- Programa de Paternidad
- Programa de Oportunidad de Paternidad (POP)
- Sistema de Manutención de Niños Integrado

Para mayor información en español o inglés sobre estos programas o para solicitar los servicios de manutención de niños, llame gratuitamente al (800) 252-8014 o visite la página Internet de la Procuraduría General en:

[www.oag.state.tx.us](http://www.oag.state.tx.us)



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT